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REQUERIMENTO Nº 515/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
procedimento para marcação de 
consultas no Centro de Saúde II Dr. 
Jeber Juabre, da Vila Linópolis, e 
com especialistas no Centro Médico 
de Especialidades. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido diversas 

reclamações de pacientes sobre a não marcação de consultas no Centro de 
Saúde II Dr. Jeber Juabre, na Vila Linópolis; 

 
CONSIDERANDO que os pacientes aguardam, há meses, para 

marcar consultas na unidade de saúde e a resposta é que não há previsão 
para tal procedimento; 

 
CONSIDERANDO que pacientes também reclamam que estão 

tentando marcar consulta com médico urologista, no Centro Médico de 
Especialidades, desde o início do ano, e até o momento não conseguiram 
fazer o agendamento. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Houve mudança na marcação de consultas no Centro de 

Saúde, da Vila Linópolis?; 
 

2º) Se a resposta for positiva, desde quando o novo formato está 
em vigor e como ele funciona?; 
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3º) Se a resposta for negativa, por que a unidade de saúde não 
está agendando consultas?; 

 
4º) Nesse caso, os pacientes são orientados a retornarem à 

unidade a partir de quando?; 
 
5º) Está faltando profissionais médicos para atendimento no 

Centro de Saúde? Se sim, quantos e em que áreas? Há profissional em gozo 
de férias? Se sim, não houve substituição?; 

 
6º) Quanto à marcação com especialistas, é verídica a 

informação que o Centro Médico de Especialidades não agenda consulta com 
urologista desde o começo do ano? Se a resposta for afirmativa, por que isso 
está ocorrendo?; 

 
7º) Há outras especialidades que a Secretaria Municipal de 

Saúde vem enfrentando dificuldades para atender à demanda? Se sim, quais?; 
 
8º) O programa chamado Zera Fila não contribuiu para zerar a fila 

nessa especialidade médica?; 
 

9º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de abril de 2.018. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 


